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REUNIÃO DE ASSOCIADOS: TEMAS RELEVANTES EM DEBATE

No dia 22 de outubro, das 13h30 às 17h30, em Cascavel, acontecerá o Painel de Especialistas - Região Oeste, 
parte da Rota Estratégica da Indústria da Construção 2040. Este evento é uma oportunidade única, promovida 
pelo Sistema Federação das Indústrias do Estado do Paraná (Fiep), em colaboração com o Sinduscon Paraná 
Oeste, para discutir o futuro do setor.

Sob a coordenação do engenheiro civil Ricardo Lora, ex-presidente do Sinduscon Paraná Oeste, este 
encontro visa a construção coletiva de um Roadmap que guiará ações estratégicas para o desenvolvimento 
da construção civil no Paraná a longo prazo. 

A programação começará com uma mensagem de boas-vindas, seguida pela apresentação do projeto 
Rota Estratégica da Indústria da Construção 2040. Em seguida, os participantes poderão avaliar o panorama 
atual do setor e participar de dinâmicas interativas que explorarão as especificidades regionais e as tendências 
emergentes. Serão realizadas duas dinâmicas adicionais focadas na visão de futuro e na identificação de 
barreiras setoriais, culminando em uma discussão sobre os próximos passos a serem seguidos.

O painel contará com a participação de especialistas provenientes de empresas, governo, academia e 
terceiro setor, que trarão suas experiências e con hecimentos para enriquecer as discussões. Ricardo 
Parzianello, presidente do Sinduscon Paraná Oeste, destaca a importância desse intercâmbio de ideias: 
“Acreditamos que sua presença é essencial para construirmos juntos um futuro melhor para nossa indústria.” 
Não perca essa chance de contribuir com sua visão.

No dia 28 de outubro, a partir das 18h, o Sinduscon Paraná Oeste convida todos os associados para a 
tradicional Reunião de Associados, que ocorrerá na sede da entidade, localizada na Avenida Assunção, 690, 
em Cascavel. Este encontro é uma oportunidade importante para discutir temas relevantes que impactam o 
setor da construção civil.

Na reunião os participantes poderão conhecer as iniciativas em andamento e os projetos futuros da 
Agência de Inteligência e Fomento de Cascavel, com foco no desenvolvimento do Aeroporto Regional. 
Outro ponto importante na pauta será a apresentação do Colégio Sesi, que visa promover uma educação de 
qualidade.

Além disso, a reunião abordará as campanhas Outubro Rosa e Novembro Azul, ressaltando a importância da 
conscientização em saúde. Também serão apresentadas atualizações sobre os comitês técnicos do Sinduscon, 
que abrangem áreas como Responsabilidade Social, Materiais, Tecnologia, Qualidade e Produtividade, Política 
e Relações de Trabalho, Indústria Imobiliária, Meio Ambiente, Infraestrutura, Desburocratização e Juridico.

O evento contará ainda com a participação do Sindicer - Sindicato das Indústrias de Cerâmica e Olarias 
do Oeste do Paraná, patrocinador desta edição. Após as apresentações e discussões programadas, haverá um 
espaço aberto para assuntos gerais e considerações finais. “Contamos com a presença dos associados para 
enriquecer nossas discussões e fortalecer nossas parcerias. Juntos, podemos construir um futuro melhor para 
nossa comunidade”, ressalta Ricardo Parzianello, presidente do Sinduscon.

No dia 17 de outubro, a sede do Sinduscon Paraná Oeste foi palco de um importante encontro do Grupo de 
Manutenção Pós-Obras. Durante essa edição do programa, o foco principal foi discutir “Problemas Frequentes 
no Pós-Obras”, um tema que se revela cada vez mais relevante no contexto atual da construção civil. O evento 
atraiu um número expressivo de associados interessados em aprimorar suas práticas e conhecimentos na 
área.

A discussão girou em torno de questões cruciais que impactam não apenas a qualidade das obras, mas 
também a sustentabilidade e a economicidade dos projetos. Os participantes abordaram como falhas na fase 
pós-obras podem resultar em custos adicionais e comprometimento da durabilidade das edificações, além 
de afetar o meio ambiente. O zelo por práticas sustentáveis é um aspecto que vem ganhando destaque, 
refletindo a crescente conscientização sobre a importância da construção responsável.

O encontro contou com a presença de engenheiros e representantes de diversas construtoras, que 
participaram tanto presencialmente quanto por meio de plataformas on-line. Essa diversidade de participantes 
enriqueceu as discussões, permitindo uma troca valiosa de experiências e soluções práticas para os problemas 
identificados. 

Os profissionais compartilharam relatos sobre desafios comuns enfrentados após a conclusão das obras, 
como infiltrações, problemas elétricos e falhas estruturais. Além disso, foram apresentadas estratégias eficazes 
para mitigar esses problemas, destacando a importância da manutenção preventiva e da comunicação 
constante entre os envolvidos no processo construtivo.

Esse tipo de iniciativa é fundamental para promover um setor da construção civil mais consciente e 
preparado para enfrentar os desafios atuais. O Grupo de Manutenção Pós-Obras reforça seu papel como um 
espaço dedicado ao aprendizado contínuo e à troca de informações, sempre com o objetivo de garantir a 
qualidade e a sustentabilidade das edificações na região.

O empresário Ricardo Parzianello, presidente do Sinduscon Paraná Oeste, realizou uma reunião com o 
Secretário Municipal de Saúde de Cascavel, Miroslau Bailak. O encontro teve como foco central a saúde dos 
trabalhadores da construção civil. 

A discussão contou também com a presença do vice-presidente do Sinduscon Paraná Oeste, Vinicius 
Lorenzi, e da tesoureira, Renata Krum.

O Escritório das Nações Unidas de Serviços para Projetos (UNOPS), um organismo da ONU especializado 
em infraestrutura, realizou no dia 16 de outubro uma audiência pública significativa na sede administrativa da 
Itaipu Binacional, em Foz do Iguaçu. 

O evento, que contou com a presença de representantes do Sinduscon Paraná Oeste, teve como objetivo 
a apresentação do edital de licitação para a retomada das obras do novo campus da Universidade Federal 
da Integração Latino-Americana (Unila). O Sinduscon foi representado pelo presidente Ricardo Parzianello e 
pelos diretores Renato Pena Camargo e Abel Sgarioni.

A audiência pública contou com a presença de representantes de diversas empresas, consórcios e outros 
interessados, criando um espaço propício para discussões sobre as diretrizes e requisitos do projeto. Durante o 
encontro, foram abordados aspectos fundamentais da obra, como cronogramas, orçamentos e especificações 
técnicas, além de oportunidades para que os participantes tirassem dúvidas e contribuíssem com sugestões.

Com a participação de profissionais do setor e a colaboração entre instituições públicas e privadas, espera-
se que o projeto avance de forma eficaz e contribua para a formação de uma comunidade acadêmica vibrante 
e integrada no Oeste do Paraná.

No dia 24 de outubro, os integrantes do Comat (Comitê de Infraestrutura) do Sinduscon Paraná Oeste 
têm um compromisso importante: participarão de uma reunião externa que incluirá a visita ao canteiro de 
obras do Edifício Legacy, localizado no coração de Cascavel. Este evento é uma excelente oportunidade para 
os membros do comitê conhecerem inovações e soluções tecnológicas que estão sendo aplicadas no projeto.

A visita está programada para ocorrer das 8h às 10h e promete ser uma experiência enriquecedora, 
permitindo que os participantes tenham acesso a práticas e técnicas de ponta que podem ser aplicadas em 
futuros empreendimentos. O Edifício Legacy é um exemplo de como a modernização e a tecnologia podem 
se unir para criar edificações mais eficientes e sustentáveis.

Além de observar as inovações em primeira mão, os membros do Comat poderão interagir com 
profissionais envolvidos na obra, trocando experiências e conhecimentos que certamente contribuirão para o 
desenvolvimento contínuo do setor da construção civil na região.

É importante ressaltar que as vagas para essa visita são limitadas, garantindo um ambiente propício para 
discussões produtivas e um aprendizado mais profundo. Os interessados em participar devem se apressar 
para garantir sua presença.

Para mais informações sobre a visita, os associados podem entrar em contato pelo telefone (45) 3226-
1749. Não perca essa chance de se atualizar sobre as melhores práticas e inovações no setor!
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MEMBROS DO COMAT VISITAM OBRA EM CASCAVEL

O engenheiro civil José Luiz Parzianello, ex-presidente do Sinduscon Paraná e representante do Sinduscon 
e atual coordenador do Cecon – Conselho da Construção do Crea/PR, participou entre os dias 7 a 10 de 
outubro, em Salvador (BA), da 79° Soea - Semana Oficial de Engenharia e Agronomia. Mais de 6 mil pessoas 
de todo país participaram deste que é o maior evento da área tecnológica. A Soea é promovida pelo Conselho 
Federal de Engenharia e Agronomia (Confea) e reuniu engenheiros, agrônomos, geólogos, meteorologistas e 
demais profissionais ligados ao Sistema Confea/Crea e Mútua.

Este ano, a Soea teve como foco central a inovação e o papel estratégico desses profissionais na construção 
de um futuro sustentável. A escolha de Salvador como sede ressaltou a importância da região Nordeste no 
cenário nacional, destacando também os desafios e as oportunidades específicas da Bahia.

O presidente do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia da Bahia (Crea-BA), Joseval Carqueija, 
expressa entusiasmo diante da realização da SOEA em Salvador. Em sua fala, ele destaca o evento para a 
atualização profissional, troca de experiências e discussões sobre as inovações que impulsionarão o setor nos 
próximos anos.

“Sabemos o quanto a área tecnológica é fundamental para a construção do nosso país. Então, reunir esses 
profissionais, fomentar o debate e incentivá-los a serem os agentes desta transformação é uma forma que o 
sistema encontrou de contribuir com o Brasil. Em um único local, tivemos especialistas em áreas fundamentais 
para as políticas públicas que podem mudar o futuro”, comentou José Luiz Parzianello.

Na última semana, o presidente do Sinduscon Paraná Oeste, Ricardo Parzianello, se reuniu com o prefeito 
de Marechal Cândido Rondon, Marcio Rauber, para discutir o impacto do aumento da alíquota do ISSQN, 
resultante de um novo entendimento do STJ. 

Durante a reunião, buscaram-se soluções para aliviar o setor da construção civil, promovendo um ambiente 
mais favorável para os empresários e profissionais da área. A Federação das Indústrias do Estado do Paraná 
(Fiep) também se colocou à disposição da prefeitura para parcerias que impulsionem o desenvolvimento 
industrial. Ricardo Parzianello reforçou o compromisso da entidade em trabalhar com as autoridades locais. 

A união de esforços visa fortalecer o setor da construção civil e garantir um futuro próspero e sustentável 
para Marechal Cândido Rondon.

Na mais recente edição da revista Construção Oeste, publicação oficial do Sinduscon Paraná Oeste, temas 
de grande relevância para o setor da construção civil estão sendo discutidos com profundidade. Entre os 
tópicos abordados, destacam-se os impactos da Reforma Tributária, que promete transformar o cenário fiscal 
e econômico, e os desafios da empregabilidade nos dias atuais, questões que afetam diretamente a dinâmica 
do mercado de trabalho.

Essa edição, que é distribuída gratuitamente aos associados da entidade, não apenas informa, mas também 
instiga reflexões sobre a realidade enfrentada pelos profissionais da construção civil. Um dos destaques é a 
entrevista exclusiva com o secretário estadual de Indústria e Comércio, Ricardo Barros, que compartilha suas 
perspectivas sobre o futuro do setor e as políticas públicas em desenvolvimento.

Além disso, a coluna Memórias Vivas traz um perfil inspirador do ex-presidente do Sinduscon Paraná 
Oeste, João Luiz Broch. Sua trajetória e contribuições para o fortalecimento da indústria da construção são 
um testemunho do legado deixado por líderes comprometidos com o crescimento e a inovação.

A revista Construção Oeste é uma fonte rica de informações e análises sobre assuntos que impactam 
o setor. Os leitores encontrarão discussões sobre tendências atuais, inovações tecnológicas e práticas 
recomendadas que visam aprimorar a gestão e a operação nas obras.

Para obter mais informações ou garantir sua cópia, entre em contato pelo telefone (45) 3226-1749. Não 
perca a oportunidade de se manter atualizado sobre os principais desafios e avanços que moldam o futuro da 
construção civil em nossa região.

É com grande alegria e profundo reconhecimento que celebramos os 30 anos de serviços prestados por 
Jacinta Baumgaertner de Souza, uma executiva exemplar do Sinduscon Paraná Oeste. Ao longo dessas três 
décadas, o trabalho de Jacinta tem sido constantemente destacado e admirado pelos dirigentes e associados 
da entidade, refletindo seu comprometimento e paixão pela construção civil.

Formada em Pedagogia e com uma pós-graduação em Administração de Recursos Humanos, Jacinta 
não apenas trouxe seu conhecimento técnico para a entidade, mas também sua dedicação incansável em 
promover um ambiente colaborativo e inovador. Sua trajetória é um verdadeiro testemunho de crescimento e 
superação; iniciando sua carreira como estagiária, ela trilhou um caminho repleto de conquistas que ajudaram 
a moldar o Sinduscon Paraná Oeste em uma referência nacional em gestão e sustentabilidade.

A história de Jacinta se entrelaça com a própria história da entidade. Cada conquista do Sinduscon é 
marcada pela sua participação ativa e pela sua visão estratégica, que sempre buscou o desenvolvimento do 
setor e o fortalecimento das relações entre os associados. O sentimento que permeia essa trajetória é, sem 
dúvida, de realização e gratidão por fazer parte de algo tão significativo.

Neste momento especial, queremos expressar nossa profunda gratidão a Jacinta por sua dedicação 
inabalável, sua liderança inspiradora e seu papel fundamental na construção do futuro da indústria da 
construção civil no Paraná. Que venham muitos mais anos de sucesso e realizações.


